



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARMEN
DIRECCIÓN DE DIFUSIÓN CULTURAL

Latinos Son
12- 30 INTEGRANTES

Formado en 2008 por la Prof. Mariela Morales Llopis producto del Taller libre de Ritmos Latinos y Salsa de la Unacar, participando desde su creación en el Carnaval de Ciudad del Carmen, así como en los eventos universitarios representando a la institución a nivel local, regional y nacional. Actualmente es el grupo artístico con mayor actividad cultural. Fomentando los ritmos latinos y afroantillanos como salsa, bambo, chachachá, merengue entre otros.

